



BANESCO CONVOCA AL PRESUPUESTO PARTICIPATIVO PARA EMPRENDEDORES 2024

Los participantes certificados por el Programa de Formación de Microempresarios Banesco, podrán optar por un capital semilla de Bs. 128.000,00. no reembolsables. Por tercer año consecutivo, la entidad bancaria lleva a cabo el Presupuesto Participativo para Emprendedores con el fin de impulsar o desarrollar los negocios de los emprendedores certificados. La convocatoria estará abierta hasta el 29 de septiembre.

Banesco Banco Universal -cuya política de Responsabilidad Social Empresarial tiene como pilares fomentar la educación, la salud y la inclusión financiera de los venezolanos- anuncia la tercera edición del Presupuesto Participativo para Emprendedores 2024. Las personas certificadas en el Programa de Formación de Microempresarios Banesco pueden postular su plan de negocio y optar por un capital semilla de Bs. 128.000,00 no reembolsables. La convocatoria estará abierta hasta el 29 de septiembre de 2024.

El Presupuesto Participativo para Emprendedores es una de las iniciativas que Banesco promueve desde 2022, para apoyar los negocios en desarrollo o ya constituidos de quienes culminaron con éxito el Programa de Formación de Microempresarios Banesco. Estos fondos acompañan la generación de negocios sustentables y sólidos, fortalecen la economía local y contribuyen a crear nuevos puestos de trabajo en el futuro.

En 2024 se llevarán a cabo tres Presupuestos Participativos a nivel nacional. El primero de ellos será en la región Capital y Central (Distrito Capital, Miranda, La Guaira, Aragua, Carabobo, Guárico y Cojedes); el segundo en la región Oriental, Los Llanos y Guayana (Anzoátegui, Amazonas, Bolívar, Delta Amacuro, Monagas, Nueva Esparta, Sucre y Apure) y, por último, en la región Occidental y Andina (Falcón, Lara, Portuguesa, Yaracuy, Barinas, Mérida, Táchira, Trujillo y Zulia). En cada una de esas jornadas se seleccionará a un ganador que se hará acreedor de los fondos.

“Un capital semilla para un emprendedor, que comienza su negocio o quiere verlo crecer, puede hacer la diferencia para lograr su consolidación. Por eso, en Banesco creamos el Presupuesto Participativo para Emprendedores, dirigido a las personas certificadas por el Programa de Formación de Microempresarios. Quienes participan en ese programa exploran o tienen una idea de negocio para su futuro, de manera que los fondos del presupuesto, pueden en muchos casos, hacer la diferencia para que esa idea se consolide, materialice o fortalezca.”, explicó Rosamaría Atencio, vicepresidente de Comunicaciones y Responsabilidad Social Empresarial de Banesco Banco Universal.

¿Cómo postularse al Presupuesto Participativo para Emprendedores?

Los interesados en participar deberán completar la planilla y consignar los requisitos solicitados: Cédula de identidad y RIF del emprendedor; certificado del Programa de Formación de Microempresarios; documento constitutivo; RIF del emprendimiento y factura fiscal natural o jurídica del SENIAT (en caso de existir) y un plan de negocio que contenga un resumen ejecutivo, propuesta de valor, plan de ventas, plan de mercadeo, plan operativo, aliados, socios y plan financiero.

Al finalizar el plazo de postulación, Banesco revisará las propuestas para verificar los lineamientos establecidos y criterios técnicos determinados por el Comité de Evaluación. Se notificará, a través de un correo electrónico, a los emprendedores preseleccionados sobre la fecha y lugar para la exposición de sus proyectos.

La asignación de los fondos del Presupuesto Participativo para Emprendedores se realiza bajo una dinámica de selección y votación por parte de los mismos participantes, quienes acuerdan el proyecto que debe recibir el capital semilla, con base en su alcance, valor e impacto. El cuadro de votación lo completan Banesco y sus aliados educativos: FundAcción Social, Instituto Universitario de Gerencia y Tecnología, y la Dirección de Extensión de la Universidad Central de Venezuela.

Para revisar las bases, pasos a seguir e información adicional sobre el Presupuesto Participativo para Emprendedores 2024, visita la página web de Banesco (Banesco.com)

Encuétranos como



BanescoBancoUniversal



@Banesco



Banesco Banco Universal



BanescoenImagenes